
本日の論点 

委員の皆さまにご意見をいただきたいこと 

 

 

〇 ビジョン（たたき台）の「基本的な考え方」につ 

 いて 

 

 

〇 ビジョン（たたき台）全般について 

 

 

〇 「推進体制」について 

（デジタル化を推進するための実効性のある体制に 

 ついて） 

 【前回協議会での意見】 

  ・大学が自治体の課題を企業に紹介し，課題と技術をマッチン 

     グしている地域の事例紹介 

  ・包括連携協定を締結している企業と連携できるとよいのでは 

   ないか 

  ・中小企業に対し，ＤＸ相談の働きかけとなる仕組みが有効では 

ないか 
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